
DRAFT EMAIL: Follow-up to March 25 CDM 

teleconference 

PROJET DE COURRIEL : Suivi de la téléconférence des 

sous-ministres du 25 mars 

From: 

"Carter, Luke (HC/SC)" <"/o=canadacentdepl/ou=exchange administrative group 

(fydibohf23spdlt)/cn=recipients/cn=76d2de8c7767ddfc0056a2d285256fa8"> 

To: 

"Weber, Kendal (HC/SC)" <kendal.weber@canada.ca> 

Cc: 

"Connor, Kelly (HC/SC)" <kelly.connor@canada.ca>, "Drent, Elizabeth (HC/SC)" 

<elizabeth.drent@canada.ca>, Meghan Conly <meghan.conly@canada.ca>, "Robinson, Kerry 

(PHAC/ASPC)" <kerry.robinson@canada.ca>, "Hill, Allison (HC/SC)" 

<allison.hill@canada.ca> 

Date: 

Mercredi 25 mars 2020  22:16:01 +0000 

Comme demandé, voici le courriel que vous vouliez montrer au sous-ministre...  

 

Colleagues,  

As a follow-up to our call today, please find attached for your information 

Health Canada guidance on optimizing the use of masks and respirators 

during the COVID-19 outbreak. This includes: 

• guidance on the use of expired N95 respirators and masks; and  

• guidance on the use of commercial-grade respirators for medical purposes. 

In addition, we are re-circulating the draft guidance on risk-informed decision making for 

workplaces during the COVID-19 pandemic that includes PPE for non-medical settings. 

These are expected to go live shortly and we will update the existing guidance online.  

Finally, please confirm if your LAC member is your single window contact for all issues 

related to PPE procurement. If not, please provide your jurisdiction’s contact information 

to the LAC account phac.phisc.secretariat-secretariat.du.cdisp.aspc@canada.ca and copy 

the FPT Secretariat account hc.fpt.hsc.secretariat-csss.sc@canada.ca 

Regards,  
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FPT Secretariat 

**** 

Chers collègues, 

Pour suivre notre appel aujourd'hui, veuillez trouver ci-joint des lignes directrices sur 

l`optimisation de l'utilisation des masques et des respirateurs lors de l'épidémie de la 

COVID-19 publiées par Santé Canada. Ceci comprend : 

• des conseils sur l'utilisation des masques et respirateurs N95 expirés; et 

• des conseils sur l'utilisation d'appareils respiratoires de qualité commerciale à 

des fins médicales. 

De plus, nous renvoyons l’ébauche des lignes directrices relatives à la prise de décisions 

fondées sur les risques pour les lieux de travail et les entreprises pendant la pandémie de 

COVID-19 qui inclus l`EPI pour les milieux non médicaux (disponible en anglais 

seulement maintenant). Ceux-ci devraient être mise en ligne sous peu et mettront à jour 

les lignes directrices existantes en ligne.  

Enfin, pour rappel, nous recherchons un point de contact au sein de votre administration 

pour assurer la liaison avec l'approvisionnement en EPI, s'ils ne sont pas déjà un 

représentant du Comité Consultatif Logistique FPT (CCL) pour la COVID-19.  

Merci, 

Le secrétariat FPT 
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